

■ Apoyo a pescadores

## Repoblado lago Calima con 60 mil alevinos



Foto: CVC

### MEDIO AMBIENTE

Lunes 5 de Agosto, 2024

Con un total de sesenta mil alevinos fue repoblado el embalse Calima por parte de la CVC.

La entidad ambiental busca fortalecer y promover la pesca como una fuente de sano esparcimiento y seguridad alimentaria para los pescadores del embalse.

El objetivo de la corporación es llevar a los diferentes cuerpos de agua del Valle del Cauca, en los próximos cuatro años, cinco millones de alevinos.

La CVC realizó la jornada en compañía de la Alcaldía de Calima El Darién y los pescadores de la zona.

Esta actividad se llevó a cabo en diferentes puntos del embalse para garantizar que las treinta familias que tienen en la pesca su principal ingreso económico y fuente de carne para su seguridad alimentaria, puedan continuar haciendo este trabajo por muchos años más.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Cerrarán el puente contiguo al Club Colombia, conozca los desvíos](#)



[ABC para acceder a las facturas electrónicas de servicios públicos](#)



[Un caso más de 'güireo' Cali: jóvenes se enfrentaron con machetes](#)

## Turismo

Alejandro Cadavid Pinilla, alcalde de Calima El Darién, dijo que el proyecto de repoblación en el embalse Calima tiende a generar nuevos puntos de turismo para las actividades pesqueras, especialmente para la comunidad de pescadores que desde hace muchos años se han beneficiado de las repoblaciones que hace la CVC en este importante cuerpo de agua. Cadavid agradeció a la CVC “por escuchar y cumplir la solicitud que desde esta Administración municipal se realizó”.

## Bioemprendedores

Así mismo, las comunidades asentadas en las 18 mil hectáreas del Distrito Regional de Manejo Integrado (DRMI) Alto Calima, donde limitan los municipios de Restrepo y Calima El Darién, hicieron presencia en las instalaciones del Centro de Educación Ambiental Calima para escuchar la socialización oficial de la declaratoria, hecha por Marco Antonio Suarez Gutiérrez, director general de la CVC.

El funcionario conoció a los bioemprendedores en aviturismo, turismo de naturaleza, etno-culinaria y a las tejedoras de la reserva de Río Bravo que, a través de su arte, están tejiendo la biodiversidad del área protegida.

Suárez Gutiérrez afirmó que “el mejor regalo que le podemos dar a la COP 16 es generar nuevas áreas protegidas. Hicimos ese sueño realidad con la declaratoria de las 18 mil hectáreas del DRMI Alto Calima, conservando más de 1.875 especies de fauna y flora, 160 de ellas endémicas.

Igualmente, se está garantizando y protegiendo el agua de 13 mil personas que se encuentran asentadas alrededor del área protegida”.

Como parte del evento, veinte mil árboles de varias especies fueron entregados a los municipios de Restrepo y Calima El Darién, el Batallón de Alta montaña Rodrigo Lloreda Caicedo y la Defensa Civil, con el fin de empezar a sembrar los diez millones de árboles del programa “Valle más verde” que la CVC continuará en los próximos cuatro años.

---